
V8 bestellt
Beitrag von „Targi“ vom 24. August 2010 um 21:12

Hallo zusammen,
besten Dank für diese hilfreichen Antworten 

Wunderbar wie nett man hier aufgenommen wird, und das obwohl ich mit meinen ersten Posts
gleich ein fremdes Topic missbrauche und in einem Geländewagenforum nach
Autobahnverhalten frage!

Nun gut ihr habt mir auf jeden Fall sehr weitergeholfen. Noch ist der 535xd GT nicht ganz aus
dem Rennen, aber vielleicht ist er doch zu protzig. Und Kombis mag ich generell nicht 

Edit(h)
khclp, es wird ein Firmenwagen. Demnach ist der Diesel steuerlich für die Fa. die bessere
Lösung!

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/13650-v8-bestellt/?postID=198935#post198935
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